



# DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI, SELASA 29-10-2024



## RINGKASAN BERITA HARI INI

### Pimpin Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Alun-Alun

KOTA-Pemkab Sidoarjo menggelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Alun-alun Sidoarjo, Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori bertindak sebagai inspektur upacara dihadiran oleh jajaran Forkopinda Sidoarjo.

Dalam upacara tersebut, Isa Anshori melancarkan sambutan dari Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora RI). Dia menekankan akan pentingnya semangat persatuan di kalangan pemuda sebagai kunci untuk memajukan bangsa.

"Hari ini (kemarin, red) kita memperingati peristiwa penting di mana para pemuda menyatakan tekad untuk bersatu di tengah keragaman, wayang di depan mata," katanya.

Menurutnya, semangat Sumpah Pemuda 1928 harus dijaga dan dilestarikan oleh generasi muda. Sebab peristiwa tersebut menjadi pengingat bagi seluruh bangsa dalam memperkuat kesadaran dan karakter kebangsaan.

"Ini adalah kekuatan kita dalam menghadapi tantangan zaman dan eksistensi kebangsaan," ujarnya.

Dia menegaskan, komitmen pemerintah dalam mengkonstruksi upaya untuk memajukan bangsa. Dia ingin mencapai mimpi Indonesia Emas yang sejahtera dan berkeadilan.

"Momentum ini adalah kesempatan bagi bangsa



SINERGIS: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori bersama Forkopinda dan tamu undangan.



BERKAKSI: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori saat memimpin upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024.



LAUNCHING: Warga sudah bisa membeli e-voucher parkir saat diluncurkan di Pasar Larangan kemarin (28/10).

### Pakai E-Voucher, Bayar Parkir Cukup Sehari Sekali

Resmi Diluncurkan, Berlaku di 48 Titik

SIDOARJO - Digitalisasi pembayaran retribusi parkir kendaraan mulai diberlakukan di wilayah Sidoarjo. Kemarin (28/10) dinas perhubungan (dishub) mulai memberlakukan e-voucher parkir.

Setelah melalui tahap uji coba, soft launching pemakaian e-voucher parkir diluncurkan di area parkir Pasar Larangan. Pada tahap awal, ada 48 titik parkir yang menerapkan model tersebut. Kepala Dishub Sidoarjo

Benny Airlangga mengatakan bahwa penggunaan e-voucher tersebut mirip e-toll. Warga harus mendaftarkan terlebih dahulu untuk membeli saldo dan membeli kartunya. Pendaftaran bisa dilakukan di kantor dishub atau *outlet* yang sudah ditentukan, seperti di Pasar Larangan, Pasar Porong, dan lainnya. "Saat akan bayar parkir, tinggal di-sap ke pe-tagas," katanya.

E-voucher parkir memiliki kelebihan. Pengguna hanya dikenakan satu kali tarif, yakni Rp 2.000, setiap harinya. Walaupun berpindah-pindah tempat parkir, pengguna tidak perlu membayar lagi.

"Sekali bayar bisa untuk sehabisan," katanya.

Dalam program itu, dishub bekerja sama dengan PT Indonesia Sarana Service (ISS)-KSO. "Nanti menjadi kewajiban ISS-KSO agar pembayaran parkir manual beralih ke aplikasi digital," katanya.

Lewat metode itu, diharapkan tidak ada kebocoran uang pembayaran karena tidak ada uang tunai yang beredar. "Karena semuanya masuk ke rekening," ujarnya.

Diungkapkan, seluruh titik parkir yang dioperasikan akan menggunakan e-voucher tersebut. "Sementara

tahun ini untuk motor dua, tahun depan merambah untuk mobil," katanya. Pihaknya juga akan menerjunkan tim untuk pengawasan. Direktur Operasional PT ISS-KSO Dian Sutjipto mengatakan bahwa sistem tersebut diterapkan di 48 titik parkir. Pihaknya menyiapkan 20 ribu keping kartu e-voucher. "Tup bulan jumlahnya akan bertambah, termasuk titiknya dan kartunya," tuturnya.

Pihaknya akan terus sosialisasi kepada masyarakat agar semakin banyak yang tahu dan mulai menggunakannya. (uzi/ris)



PEDULI: Mas lin hadir dalam kegiatan fogging di kawasan permukiman di Kecamatan Sukodono.



SAMPAIKAN PROGRAM: Duet Subandi-Mimik idayana bertemu dengan warga Slautan, Kelurahan Sidokumpul.

### Mas lin Rutinkan Kampanye Kesehatan

SIDOARJO - Salah satu aktivitas yang dijalani calon bupati (cabup) Achmad Amir Aslichin (Mas lin) adalah kampanye kesehatan melalui *fogging*. Kegiatan bersama DPD Nasdem Sidoarjo itu menyasarak kawasan-kawasan pemukiman. Terakhir, kegiatan ini digelar di Kecamatan Sukodono.

Sebanyak 600 rumah menjadi

target *fogging*. Kegiatan itu juga dimeriahkan dengan senam bersama. Mas lin mengatakan bahwa momen tersebut sekaligus menguatkan solidaritas relawan dan pendukung untuk memenangkan paslon Sae. "Kami terus mendukung upaya peningkatan kesehatan masyarakat seperti ini," kata Mas lin.

Dia menegaskan bahwa upaya

pengecanaan penyakit dan peningkatan kesehatan masyarakat selalu jadi perhatiannya. Ke depan, lewat anggaran bantuan Rp 300 juta sampai Rp 500 juta per dusun, akan membuat semua kebutuhan masyarakat di dusun bisa terlayani, seperti pencegahan penyakit dan program kesehatan lainnya. (uzi/ris)

### Baik Siap Dukong Makan Bergizi Gratis

SIDOARJO - Calon bupati (cabup) dan calon wakil bupati (cawabup) Subandi-Mimik Idayana (Baik) mendapat undangan dari warga Slautan, Kelurahan Sidokumpul. Momen itu dimanfaatkan Subandi dan Mimik untuk menyampaikan 14 program yang mereka gagas. Di antaranya adalah pemberdayaan UMKM, kelanjutan betonisasi, beasiswa untuk anak

yatim-piutu serta santri dan mahasiswa, dan lainnya. Mereka juga berjanji menyelesaikan program makan gratis bergizi besutan Presiden Prabowo Subianto. "Bedah warung dengan jumlah 2.000 per tahun kami lanjutkan. UKMK naik kelas. Kami juga akan membangun pusat kreatif anak muda," kata Subandi.

Duet Baik juga berjanji meng-

aktifkan kembali pagu indikatif wilayah kecamatan (PIWK) sehingga kecamatan bisa cepat menangani masalah. Senada, cawabup Mimik Idayana menambahkan bahwa program pemberdayaan UMKM juga akan digenjut, termasuk pemberian kredit usaha rakyat daerah (KURDA) dengan bunga sangat rendah beserta pendampingan UMKM. (uzi/ris)



KOMITMEN: Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono kunjungan kerja ke BPKP Provinsi Jawa Timur.

### Kunjungi BPKP, Pj Gubernur Jatim Komitmen Kuatkan Pengelolaan BUMD dan BULD

Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono melakukan kunjungan kerja ke Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi Jawa Timur. Kunjungan tersebut dilakukan untuk membahas kondisi inflasi.

M Saiful Rohman, Wartawan Radar Sidoarjo

SEDATI-Adhy mengatakan, pajak kendaraan bermotor memberikan kontribusi sebesar 66 perser untuk kabupaten dan kota. Sedangkan provinsi: hanya menerima 34 perser. "Karena itu perlunya perhatian terhadap pengelolaan pendapatan daerah agar lebih optimal." ● Ke Halaman 10

## Diperbanyak oleh Bagian Persidangan dan PerUndang-Undang Sekretariat DPRD Sidoarjo



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



**PIMPINAN DAN ANGGOTA  
DPRD KABUPATEN SIDOARJO**



*Mengucapkan*

**SELAMAT HARI SUMPAAH PEMUDA**

**28 OKTOBER 1928 - 28 OKTOBER 2024**

**MAJU BERSAMA INDONESIA RAYA**

**96 TAHUN  
SUMPAAH PEMUDA**

**MAJU BERSAMA INDONESIA RAYA**



**Ketua**  
**H. Abdillah Nasih**

**Wakil Ketua**  
**Suyarno, S.H., M.H.**

**Wakil Ketua**  
**H. Kayan, SH**

**Wakil Ketua**  
**Warih Andono, SE**

**DUTA**

# DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH (DPRD) KABUPATEN SIDOARJO



## KOMISI C DESAK PROYEK FRONTAGE BUDURAN WARU SELESAI ON TIME



**H. CHOIRUL HIDAYAT**  
Ketua Komisi C DPRD Sidoarjo

Sidoarjo - Pojok Kiri, Proyek Frontage Waru Buduran Waru yang digagas untuk mengurangi kemacetan lalu lintas di Sidoarjo khususnya saat perjalanan dari Sidoarjo ke Surabaya kini dilanjutkan lagi pada tahun anggaran 2024 dan anggaran itu menempel pada dinas PUBMSDA Kabupaten Sidoarjo sebesar 38 miliar yang dapat dimonitor publik melalui Ipse Sidoarjo, Ucapan ketua komisi C DPRD Sidoarjo, H. Choirul Hidayat politikus PDIP yang terpilih kembali duduk dikursi legislatif ini saat dikonfirmasi wartawan via whatsapp, Minggu 27/10/24.

Sementara ia juga menandatangani proyek lanjutan frontage tahun lalu itu kini komisi C merekomendasikan tambahan anggaran untuk jembatan dan relokasi makam sebesar 23 miliar, ucapnya. Ia pun mendesak pada kontraktor CV yang mengerjakan proyek ini agar proyek yang ditunggu tunggu oleh masyarakat Sidoarjo ini bisa selesai ontime agar supaya para pengendara jalan Sidoarjo ke Surabaya khususnya antara di titik jalan Buduran Waru lalin bisa lancar, tambahnya. Sedangkan H. Anang Siswandoko ST politikus Gerindra yang juga terpilih kembali duduk menjadi anggota DPRD Kabupaten Sidoarjo ini, ia juga memperingatkan kontraktor pelaksana proyek frontage ini untuk mengerjakan secara maksimal agar pekerjaan bisa selesai tepat waktu/ ontime, ia menekankan tidak asal mengejar selesai tepat waktu pada kontraktor namun ia juga menekankan pekerjaan proyek ini

bisa berkualitas, Tandis H. Anang Siswandoko pada wartawan saat dikonfirmasi wartawan via whatsapp, Minggu 27/10/24. H. Anang yang sebelum jadi anggota DPRD Sidoarjo ia pernah jadi seorang kontraktor ia tahu betul bagaimana menjadi kontraktor yang berkualitas agar kedepannya bisa menang memperoleh proyek lagi, Katanya. Sedangkan politikus PKB perempuan dari unsur muslimat, Hj Ainun Jariyah anggota DPRD Sidoarjo, ia berkomitmen pada kepentingan warga untuk menjadi perhatian khusus terutama dibidang yang ia bidangi di komisi C tentang proyek pembangunan jalan frontage seperti ruas jalan Buduran Waru yang akan menuju ke kota Pahlawan Surabaya menjadi perhatian khusus baginya, menurutnya masyarakat saat berkendara di jalan harus bisa enjoying tanpa adanya kemacetan, olehkarenanya ia menekankan pada proyek frontage Buduran Waru harus selesai tepat waktu, Katanya saat dikonfirmasi wartawan, Minggu 27/10/24.

Sedangkan Ir. Rizal Kabid Jalan dan Jembatan PUBMSDA Sidoarjo melalui melalui rekan Kabid PUBMSDA, Ir Prayitno menyampaikan setiap proyek yang dikerjakan oleh kontraktor diperlukan aturan yang sama untuk menyelesaikan tepat pada waktunya dan jika tidak selesai akan diperlakukan denda pada perpanjangan waktu dan jika masih belum selesai pada perpanjangan waktu akan di perlakukan blacklist Katanya. (Khol/ADV)



**H. Anang Siswandoko, S.T**  
Wakil Ketua Komisi C DPRD Sidoarjo



Proyek Frontage Buduran - Waru



Proyek Frontage Buduran - Waru



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



## Kunjungi BPKP, Pj Gubernur Jatim Komitmen Kuatkan Pengelolaan BUMD dan BLUD

Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono melakukan kunjungan kerja ke Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi Jawa Timur. Kunjungan tersebut dilakukan untuk membahas kondisi inflasi.

M Saiful Rohman, Wartawan Radar Sidoarjo

SEDATI-Adhy mengatakan, pajak kendaraan bermotor memberikan kontribusi sebesar 66 perser untuk kabupaten dan kota. Sedangkan provinsi hanya menerima 34 persen. "Karena itu perlunya perhatian terhadap pengelolaan pendapatar daerah agar lebih optimal,"

● Ke Halaman 10

KOMITMEN: Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono kunjungan kerja ke BPKP Provinsi Jawa Timur.

© 2018 Radar Sidoarjo



### Kunjungi BPKP,...

ucapnya, Senin (28/10).

Selain itu, ia juga menyoroti pentingnya BPJS Kesehatan dan pengelolaan keuangan rumah sakit. Dia meminta pengelola rumah sakit untuk memahami cara pembelanjaan daerah guna memastikan efisiensi dan akun-

tabilitas dalam pengelolaan keuangan.

"Pemerintah Provinsi berkomitmen untuk penguatan tata kelola Badan Usaha Milik Daerah (BUMD), dibantu terus BPKP dalam melakukan evaluasi," ujarnya.

Menurutnya, pengelolaan BUMD dan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) yang baik adalah kunci untuk mening-

katkan pendapatan daerah. "Kami tahu, angka pendapatan provinsi akan berkurang dengan undang-undang HKPD, maka tata kelola BUMD dan BLUD menjadi sangat krusial," jelasnya.

Dia mencatat, dari 10 BUMD yang ada, tidak semuanya mampu memberikan kontribusi yang diharapkan. Karena itu, dengan tegas ia akan berusaha mengembangkan usaha daerah dengan baik.

"Kami memiliki langkah-langkah komitmen untuk bisa membangun dan mengembangkan, di samping memperoleh pendapatan untuk belanja pembangunan," terangnya.

"Tentu kami juga melihat bagaimana peran tugas dari BPKP, kami berharap ada kerjasama untuk mengevaluasi beberapa BUMD dan BLUD," imbuhnya.

Adhy berharap BPKP dapat membant-

tu dalam evaluasi kinerja BUMD dan BLUD. Dia yakin, dukungan mereka akan memudahkan upaya peningkatan dan pengelolaan yang lebih baik.

"BUMD dan BLUD sih sehat semua dari sisi maksimal menghasilkan pendapatan, tapi jika penghasilannya sedikit, itu tidak worth it," katanya.

"Kami ingin semua usaha dan aset triliunan ini dapat memberikan hasil yang sepadan," tutupnya. (sai/vga)

© 2018 Radar Sidoarjo



## Kasus Dugaan Pengeroyokan Teman di SMPN 2 Waru Berakhir Damai

### ■ Sekolah Tambah CCTV

WARU-Kasus kekerasan terhadap anak yang dilakukan oleh teman sebayanya di lingkungan SMPN 2 Waru berakhir damai. Kedua belah pihak yang terlibat sudah saling memaafkan.

Proses mediasi tersebut difasilitasi oleh pihak sekolah, Senin (28/10). Pihak korban juga akan segera membuat laporan di Polresta Sidoarjo.

/Kuasa hukum pihak

korban, Eko Mardiyanto, S.H mengatakan, pihak korban dan pihak pelaku sudah bersepakat untuk berdamai. Mereka sudah saling memaafkan. Ia berharap, kejadian serupa tidak terulang kembali.

Menurut Eko, pihaknya menempuh upaya damai karena mempertimbangkan masa depan pelaku yang masih membutuhkan pendidikan. Mengingat, para pelaku masih di bawah umur dan masih membutuhkan bimbingan orang tua.

● Ke Halaman 10



MEMAAFKAN: Pihak korban dan pihak terduga pelaku sepakat damai, Senin (28/10).

ANAS RADAR SIDOARJO



### Kasus Dugaan Pengeroyokan...

"Kita serahkan semua ke orang tuanya masing-masing. Jadi kita tekankan ke pihak orang tua untuk melakukan pembinaan ke depannya. Jadi kita berikan kesepakatan tidak akan mengulangi lagi," ujarnya.

Apabila terjadi hal serupa kembali, maka pihak korban tidak segan untuk memproses hukum. Oleh karenanya, pihaknya akan mencabut laporan di

Polresta Sidoarjo sesegera mungkin.

"Butuh pembinaan dari pihak sekolah juga untuk pelaku, supaya tidak terjadi kepada yang lain. Yang ditakutkan, kalau memang dibiarkan, imbasnya menjadi panjang," urainya.

Sementara itu, Kepala SMPN 2 Waru Sidoarjo Ahmad Anwar, S.Pd., M.M., M.Pd mengatakan, dengan kesadaran yang tinggi, kedua belah pihak sudah saling memaafkan dan mengakhiri perselisihan.

"Saya berterima kasih sekali kepada wali siswa kami yang sudah saling memaafkan. Mudah mudahan ini menjadi pelajaran bagi bapak-ibu guru, siswa dan wali murid, sehingga ke depan semakin baik," ujarnya.

Ia berharap, anak didiknya dapat menjadi anak-anak yang santun dan berprestasi, termasuk saling berkolaborasi dan meninggalkan jejak kebaikan di sekolah.

Merespon hal tersebut, pihak sekolah

telah menguatkan kembali Tim Pencegahan dan Penanganan Kekerasan (TPPK) serta Satgas SMPN 2 Waru. Selain itu, pihaknya juga menambah CCTV di setiap lorong sekolah.

"Sehingga pengawasan kita semakin efektif, jadi totalnya sekarang ada 16 CCTV. Untuk tahun berikutnya nanti akan kita pasang CCTV di setiap ruangan, yang berjumlah 33 ruang," urainya.

Tak hanya ada di ruang kepala sekolah, monitor pengontrol CCTV juga

akan dipasang di tempat sekuriti untuk keefektifan pengawasan. Selain itu, mulai Senin (28/10) setiap pukul 07.00-14.25, seluruh hp milik siswa dititipkan di wali kelas.

"Namun, apabila ada pembelajaran dari guru yang membutuhkan hp, akan kita beri izin. Tapi setelah itu dikembalikan lagi, alhamdulillah tanggapan dari wali murid positif karena anaknya dibatasi main hp," tandasnya. (dik/vga)





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Pimpin Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Alun-Alun

KOTA-Pemkab Sidoarjo menggelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Alun-alun Sidoarjo. Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori bertindak sebagai inspektur upacara didampingi oleh jajaran Forkopimda Sidoarjo.

Dalam upacara tersebut, Isa Anshori membacakan sambutan dari Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora RI). Dia menekankan akan pentingnya semangat persatuan di kalangan pemuda sebagai kunci untuk memajukan bangsa.

"Hari ini (kemarin, red) kita memperingati peristiwa penting di mana para pemuda menyatakan tekad untuk beratu di tengah keragaman," ucapnya di depan peserta upacara.

Menurutnya, semangat Sumpah Pemuda 1928 harus dijaga dan dilestarikan oleh generasi muda. Sebab peristiwa tersebut menjadi pengingat bagi seluruh bangsa dalam memperkuat kesadaran dan karakter kebangsaan.

"Ini adalah kekuatan kita dalam menghadapi tantangan zaman dan eksistensi kebangsaan," ujarnya.

Dia menegaskan, komitmen pemerintah dalam mengorkestrasi upaya untuk mencapai kemajuan bangsa. Dia ingin mencapai mimpi Indonesia Emas yang sejahtera dan berkemajuan.

"Momentum ini adalah kesempatan bagi bangsa

Indonesia untuk lebih memperhatikan pengembangan kepemudaan," jelasnya.

Oleh karenanya, ia mengajak semua pihak untuk bersinergi dalam meningkatkan peran pemuda dalam pembangunan. Tidak hanya itu, ia juga mendorong agar pemuda berperan aktif dalam berbagai sektor pembangunan bangsa.

"Peran aktif pemuda sangat dibutuhkan untuk mencapai tujuan bersama dan kemajuan bangsa," terangnya.

Peringatan Sumpah Pemuda dengan tema 'Maju Bersama Indonesia Raya' dinilai sangat relevan. Sebab mempunyai makna mengajak semua stakeholder untuk meningkatkan pelayanan kepemudaan. "Mari kita bersama-sama mewujudkan Indonesia yang lebih baik untuk masa depan," pungkasnya. (sai/vga)



SINERGIS: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori bersama Forkopimda dan tamu undangan.



BERKARAKTER: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori saat memimpin upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024.



APRESIASI: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori memberikan penghargaan untuk pemuda pemudi berprestasi.



# Warga Slautan Kompak Menangkan Subandi-Mimik Idayana

KOTA-Calon Bupati Sidoarjo Subandi dan Calon Wakil Bupati Sidoarjo Mimik Idayana diundang ratusan warga Slautan Kelurahan Sidokumpul Sidoarjo, Minggu (27/10). Keduanya diundang doa bersama 500 tokoh masyarakat, tokoh agama dan warga Slautan.

Di hadapan ratusan warga Slautan, Cabup Subandi menyampaikan 14 program yang dicanangkan oleh Pasangan BAIK (Subandi-Mimik).

Di antaranya pemberdayaan UMKM, kelanjutan betonisasi, beasiswa untuk anak yatim-piatu serta santri dan mahasiswa, kesehatan gratis lewat BPJS, kenaikan insentif guru TPQ, guru TK hingga SMP, tenaga kesehatan.

Termasuk pula program makan gratis bergizi untuk siswa TK hingga SMP untuk mendukung program Presiden Prabowo Subianto, bedah warung dengan jumlah 2000 per-tahun, bantuan UMKM, hingga bantuan BKK 500 juta desa dan kelurahan.

"Kami juga mencanangkan



**KAMPANYE:** Calon Bupati Sidoarjo Subandi saat bertemu warga Slautan.

UKMK naik kelas, Sidoarjo membangun, membangun pusat kreatif anak muda, mempermudah perijinan usaha, memajukan pendidikan, perbaikan jalan rusak dengan PIWK," katanya.

Subandi mengaku sudah paham sejumlah masalah di Sidoarjo dan sudah menyiapkan solusinya. "Persoalan Sidoarjo dari kecamatan hingga ke desa, InsyaAllah sudah paham karena sudah menjabat Wabup dan Plt Bupati," ujar Cabup Subandi.

Sementara itu Cawabup Mimik Idayana menambahkan, pasangan BAIK sudah mencanangkan pemberdayaan UMKM melalui KURDA dengan bunga sangat rendah beserta pendampingan hingga bisa maju dan mandiri.

"Untuk warga Slautan saya tahu disini sudah terkenal dengan UMKM jajanan. Tingkatkan performa UMKM-nya sehingga bisa makin maju dan mandiri," jelasnya. (sai/vga)

CS Dipicta dengan CamScanner



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



KOMPAK: Cabup Mas Iin bersama kader DPD Nasdem Sidoarjo.

## DPD Nasdem Siap Maksimalkan Kader untuk Menangkan SAE

KOTA-Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Nasdem Sidoarjo akhirnya memiliki ketua dan pengurus baru. Zakaria Dimas Pratama resmi dilantik oleh Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Nasdem Jawa Timur Lita Machfud Arifin.

Usai pelantikan, Ketua DPW Nasdem Jatim Lita Machfud Arifin, berpesan kepada para kader, pengurus dan para caleg terpilih di Pemilu 2024 agar bekerja keras untuk memenangkan calon kepala daerah yang diusung par-

tai Nasdem. Yakni, paslon no urut 2 Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (SAE).

"Harapan saya kepada ketua dan pengurus baru DPD Partai Nasdem Sidoarjo untuk memaksimalkan dukungannya terhadap cabup Sidoarjo yang kita usung," ujar Anggota DPR RI itu.

Lita juga menargetkan untuk 10 tahun ke depan, Sidoarjo harus dipimpin oleh kader dari Partai Nasdem Sidoarjo.

"Kalau sekarang kita maksimalkan dukung

SAE, untuk 10 tahun lagi, gantian SAE yang dukung mas Dimas maju sebagai Bupati" jelas Lita.

Ketua DPD Partai Nasdem Sidoarjo Zakaria Dimas menegaskan, akan memaksimalkan dukungan terhadap pasangan SAE dalam memenangi Pilkada Sidoarjo.

"Kita akan berupaya maksimal agar Mas Iin dan Abah Edy bisa memenangkan kontestasi Pilkada 2024 bersama Partai Nasdem," ucapnya. (dik/vga)





DOK TIM SAE

**PEDULI:** Mas Iin hadir dalam kegiatan fogging di kawasan permukiman di Kecamatan Sukodono.

## Mas Iin Rutinkan Kampanye Kesehatan

**SIDOARJO** - Salah satu aktivitas yang dijalani calon bupati (cabup) Achmad Amir Aslichin (Mas Iin) adalah kampanye kesehatan melalui *fogging*. Kegiatan bersama DPD Nasdem Sidoarjo itu menyorot kawasan-kawasan permukiman. Terakhir, kegiatan ini digelar di Kecamatan Sukodono.

Sebanyak 600 rumah menjadi

sasaran *fogging*. Kegiatan itu juga dimeriahkan dengan senam bersama. Mas Iin mengatakan bahwa momen tersebut sekaligus menguatkan solidaritas relawan dan pendukung untuk memenangkan paslon Sae. "Kami terus mendukung upaya peningkatan kesehatan masyarakat seperti ini," kata Mas Iin.

Dia menegaskan bahwa upaya

pengecahan penyakit dan peningkatan kesehatan masyarakat selalu jadi perhatiannya. Ke depan, lewat anggaran bantuan Rp 300 juta sampai Rp 500 juta per dusun, akan membuat semua kebutuhan masyarakat di dusun bisa terlayani, seperti pencegahan penyakit dan program kesehatan lainnya. (uzi/ris)

CS Dipindai dengan CamScanner

# Jawa Pos



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



DOK TIM BAIK

**SAMPAIKAN PROGRAM:** Duet Subandi-Mimik Idayana bertemu dengan warga Slautan, Kelurahan Sidokumpul.

## Baik Siap Dukung Makan Bergizi Gratis

**SIDOARJO** - Calon bupati (cabup) dan calon wakil bupati (cawabup) Subandi-Mimik Idayana (Baik) mendapat undangan dari warga Slautan, Kelurahan Sidokumpul. Momen itu dimanfaatkan Subandi dan Mimik untuk menyampaikan 14 program yang mereka gagas. Di antaranya adalah pemberdayaan UMKM, kelanjutan betonisasi, beasiswa untuk anak

yatim-piatu serta santri dan mahasiswa, dan lainnya.

Mereka juga berjanji menyukseskan program makan gratis bergizi besutan Presiden Prabowo Subianto. "Bedah warung dengan jumlah 2.000 per tahun kami lanjutkan. UMKK naik kelas. Kami juga akan membangun pusat kreatif anak muda," kata Subandi.

Duet Baik juga berjanji meng-

aktifkan kembali pagu indikatif wilayah kecamatan (PIWK) sehingga kecamatan bisa cepat menangani masalah. Senada, cawabup Mimik Idayana menambahkan bahwa program pemberdayaan UMKM juga akan digenjut, termasuk pemberian kredit usaha rakyat daerah (KURDA) dengan bunga sangat rendah beserta pendampingan UMKM. (uzi/ris)

**Jawa Pos**



FIRMA ZUNDI/JAWA POS

LAUNCHING: Warga sudah bisa membeli e-voucher parkir saat diluncurkan di Pasar Larangan kemarin (28/10).

## Pakai E-Voucher, Bayar Parkir Cukup Sehari Sekali

### Resmi Diluncurkan, Berlaku di 48 Titik

**SIDOARJO** - Digitalisasi pembayaran retribusi parkir kendaraan mulai diberlakukan di wilayah Sidoarjo. Kemarin (28/10) dinas perhubungan (dishub) mulai memberlakukan *e-voucher* parkir.

Setelah melalui tahap uji coba, *soft launching* pemakaian *e-voucher* parkir dilangsungkan di area parkir Pasar Larangan. Pada tahap awal, ada 48 titik parkir yang menerapkan model tersebut.

Kepala Dishub Sidoarjo

Benny Airlangga mengatakan bahwa penggunaan *e-voucher* tersebut mirip *e-toll*. Warga harus mendaftar terlebih dahulu untuk mengisi saldo dan membeli kartunya. Pendaftaran bisa dilakukan di kantor dishub atau *outlet* yang sudah ditentukan, seperti di Pasar Larangan, Pasar Porong, dan lainnya. "Saat akan bayar parkir, tinggal di-*tap* ke petugas," katanya.

*E-voucher* parkir memiliki kelebihan. Pengguna hanya dikenai satu kali tarif, yakni Rp 2.000, setiap harinya. Walaupun berpindah-pindah tempat parkir, pengguna tidak perlu membayar lagi.

"Sekali bayar bisa untuk sehari," katanya.

Dalam program itu, dishub bekerja sama dengan PT Indonesia Sarana Service (ISS)-KSO. "Nanti menjadi kewajiban ISS-KSO agar pembayaran parkir manual beralih ke aplikasi digital," katanya.

Lewat metode itu, diharapkan tidak ada kebocoran uang pembayaran karena tidak ada uang tunai yang beredar. "Karena semuanya masuk ke rekening," ujarnya.

Ditargetkan, seluruh titik parkir yang dikerjasamakan akan menggunakan *e-voucher* tersebut. "Sementara

tahun ini untuk motor dulu, tahun depan merambah untuk mobil," katanya. Pihaknya juga akan menerjunkan tim untuk pengawasan.

Direktur Operasional PT ISS - KSO Dian Sutjipto mengatakan bahwa sistem tersebut diterapkan di 48 titik parkir. Pihaknya menyiapkan 20 ribu keping kartu *e-voucher*. "Tiap bulan jumlahnya akan bertambah, termasuk titiknya dan kartunya," tuturnya.

Pihaknya akan terus menyosialisasikan kepada masyarakat agar semakin banyak yang tahu dan mulai menggunakannya. (uzi/ris)

CS Digital dengan Contributor

# Jawa Pos

## Diselesaikan secara Damai, Korban Cabut Laporan

Kasus Perundungan  
Siswa di SMPN Waru

**SIDOARJO** - Setelah sempat dilaporkan ke Polresta Sidoarjo, insiden perundungan seorang siswa di salah satu SMP negeri di Waru berakhir damai. Kesepakatan itu terjadi setelah pihak sekolah mempertemukan kembali seluruh orang tua terduga pelaku dan korban kemarin (28/10).

Dari mediasi itu, orang tua korban bersama kuasa hukumnya akhirnya memilih jalan damai. "Orang tua kor-

### KRONOLOGI PERUNDUNGAN DI SALAH SATU SMPN DI WARU

- Korban dikeroyok oleh salah seorang siswa yang dibantu lima rekannya pada Jumat (11/10).
- Orang tua korban baru tahu kejadian itu pada Sabtu (19/10) setelah diundang pihak sekolah untuk mediasi dengan para terduga pelaku. Sedangkan orang tua terduga pelaku tidak hadir.

- Karena merasa tak ada itikad baik dari orang tua terduga pelaku, orang tua korban akhirnya melaporkannya ke Polresta Sidoarjo.
- Pihak sekolah menggelar mediasi ulang. Disepakati kasus ini berakhir damai pada Senin (28/10).

Sumber: Diolah  
GRAFIS: RIZKY JANU/JAWA POS



ban dan para terduga pelaku sudah menyepakati saling damai," ujar Eko Mardianto, kuasa hukum korban.

Selain itu, kata Eko, keluarga korban menyadari bahwa

enam siswa terduga pelaku masih bersekolah. "Semua pihak sepakat untuk memperhatikan pendidikan dan masa depannya," katanya.

Eko menambahkan, ada juga

kesepakatan jika melakukan aksi serupa, enam siswa tersebut akan diproses ke ranah hukum. Keluarga korban juga meminta ada pembinaan karakter dan perilaku dari pihak sekolah. "Harapannya, tidak ada kejadian serupa," tuturnya.

Pasca kesepakatan itu, keluarga korban memastikan segera kembali ke Polresta Sidoarjo untuk menyampaikan hasil mediasi. "Rencananya nanti atau besok (hari ini) kita sampaikan dan akan dicabut," paparnya.

Seperti diberitakan, korban yang merupakan siswa kelas

VIII itu dianiaya terduga pelaku dan lima temannya pada 11 Oktober lalu. Korban juga diancam agar tidak melaporkannya. Keluarga korban yang tidak terima melaporkan aksi perundungan tersebut ke Polresta Sidoarjo pada Minggu (20/10).

Sementara itu, perwakilan pihak sekolah, Ahmad Anwar, mengatakan bahwa pihaknya berjanji tindakan serupa tidak akan terulang. "Alhamdulillah, kedua pihak sudah mau saling memaafkan dan ini jadi awal yang baik," tuturnya. (eza/ris)

## Jawa Pos

### Pjs Bupati : Momen Pemuda Berperan Dalam Pembangunan

**SIDOARJO** - Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori menghadiri Upacara Peringatan 96 tahun Hari Sumpah Pemuda 2024 yang digelar di alun-alun Sidoarjo, Senin (28/10/24).

Dalam acara tersebut, Pjs Bupati Sidoarjo bertindak sebagai Inspektur upacara, membacakan sambutan dari Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia. Upacara dihadiri Sekretaris Daerah Kabupaten Sidoarjo, unsur Forkopimda, Organisasi Pemuda, beserta pejabat di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Sidoarjo.

Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori menyampaikan Sumpah Pemuda menjadi momen untuk mengajak seluruh pemuda di Kabupaten Sidoarjo berperan dalam pembangunan di berbagai bidang. Karena Pemuda merupakan bagian dari objek

pembangunan sekaligus subjek pembangunan nasional.

"Karena Pemuda hakikatnya pemilik masa depan. Hasil pencapaian ini dikenali dari pencapaian indeks pembangunan pemuda yang berada pada posisi 56,33 persen dengan rincian domain pendidikan sebesar 70 persen, domain kesehatan dan kesejahteraan 65 persen, domain gender dan diskriminasi sebesar 53,33 persen," ungkapnya saat membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga.

Selain itu, dalam IPP tertera domain lapangan dan kesempatan kerja sebesar 45 persen, dan domain partisipasi dan kemungkinan sebesar 43,3 persen. Upaya ini jelasnya mesti ditingkatkan dengan melakukan pemetaan potensi dan keunggulan pemuda.

Dia mengajak seluruh pemangku kepentingan, seperti dunia

usaha atau industri, masyarakat, media, perguruan tinggi untuk bergerak secara sinergis.

"Sehingga akan terbangun sistem pelayanan kepemudaan yang partisipatif yang mendukung tumbuh kembangnya pemuda yang maju, berkarakter dan berdaya saing," jelasnya.

Dengan tema maju bersama Indonesia Raya, mengingatkan semua elemen untuk meningkatkan pelayanan kepemudaan. Peran Pemerintah Kabupaten Sidoarjo sangat penting dalam pelayanan ini, sebagaimana kebijakan yang telah digulirkan selama ini yang berpihak pada pembangunan Pemuda di Kabupaten Sidoarjo.

"Layanan kepemudaan ini diharapkan bisa terus meningkatkan IPP kita dengan penyesuaian di daerah masing-masing," pungkasnya.

Diakhir acara upacara, Pjs Bupati



Pjs Bupati Sidoarjo Pimpin Upacara Peringatan Ke 96 Sumpah Pemuda di Alun-alun Sidoarjo Senin (28/10/24).

Sidoarjo bersama jajaran Forkopimda memberikan apresiasi dengan pemberian piagam penghargaan terhadap pemuda Kabupaten Sido-

arjo yang berprestasi membangun nama Kabupaten Sidoarjo dalam bidang akademik hingga bidang olahraga. ● Loe

**DUTA**



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## PELAYANAN PARKIR SIDOARJO: Dilaunching Kartu E-voucher Ringankan Bayar Retribusi Parkir Sistem Digital

"Pembayaran retribusi parkir sistem digital (e-voucher) ini bisa menekan kebocoran, juga sekaligus bentuk intensifikasi PAD. Karena dalam mengelola parkir, kami mempunyai kewajiban memberikan kontribusi sekitar Rp 7 miliar lebih kepada Pemkab Sidoarjo," kata Dian Sutjipto, Direktur Operasional PT ISS.

Oct 28, 2024 - 17:46



Acara Launching kartu e-voucher sebagai alat baru pembayaran retribusi parkir secara digital di kawasan Pasar Larangan Sidoarjo.

NUSADAILY – SIDOARJO ; Sebagai bentuk inovasi meningkatkan pelayanan masyarakat, telah dilaunching kartu elektronik voucher (E-voucher) sebagai alat pembayaran retribusi jasa parkir sistem digital di Sidoarjo, pada Senin (28/10) siang. Dengan berlakunya kartu e-voucher ini diharapkan telah memudahkan, sekaligus meringankan beban masyarakat membayar retribusi saat parkir di wilayah Sidoarjo.

Pihak PT Indonesia Sarana Servis (ISS), sebagai rekanan Pemkab Sidoarjo dalam mengelola parkir di Sidoarjo ini menggelar acara launching kartu E-voucher di areal parkir kendaraan roda dua (sepeda motor) di Pasar Larangan. Hadir Kepala Dinas Perhubungan Kab. Sidoarjo Benny Airlangga Yogaswara, dan Bambang Pujiyanto, anggota DPRD Kab. Sidoarjo. Juga hadir dari Dinas Pasar dan unsur Polresta Sidoarjo.

"Untuk sementara kami menyiapkan 20 ribu kartu e-voucher sebagai alat baru pembayaran parkir di Sidoarjo secara digital. Dan saat ini kami baru melayani parkir sepeda motor, sedang roda empat dan sejenisnya segera menyusul," ujar kata Dian Sutjipto, Direktur Operasional PT ISS.

Lebih lanjut, dia mengatakan dari 87 titik layanan parkir yang dikelolanya, baru 48 titik yang pembayarannya dapat dilayani dengan sistem e-voucher. Di antaranya titik parkir di kawasan Alun-alun Sidoarjo, kawasan sepanjang jalan protokol, areal pasar dan puskesmas seluruh Sidoarjo.

"Ke depan semua titik parkir akan terlayani sistem ini. Langkah ini selain meningkatkan pelayanan, juga menekan kebocoran dan sebagai langkah intensifikasi pendapatan daerah," ujarnya. "Karena dalam mengelola parkir ini kami mempunyai kewajiban memberikan kontribusi sekitar Rp 7 miliar lebih kepada Pemkab Sidoarjo sebagai Pendapatan Asli Daerah," tambah Dian.

Sebelum dilaunching layanan pembayaran sistem digital ini, pihak PT ISS telah melakukan uji coba penerapan pola baru pembayaran retribusi parkir, dari sistem manual berubah ke digital tersebut. "Alhamdulillah, dalam uji coba di beberapa puskesmas menunjukkan animo masyarakat cukup tinggi. Dia merasa gak ribet saat membayar retribusi parkir dan juga diuntungkan," ujar Dian.



Karena dengan pola baru ini, masyarakat saat membayar parkir cukup menunjukkan kartu e-voucher ke petugas parkir. Lalu petugas jukir melakukan screening atau tape in dan tape out melalui aplikasi di handphonenya. "Jadi sangat mudah. Masyarakat tidak perlu susah membayar dengan tunai, apalagi saat membayar tidak ada uang pas sehingga harus menunggu pengembalian," katanya.

Yang lebih menguntungkan lagi, setelah membayar retribusi parkir, untuk parkir selanjutnya pada hari sama, pemilik kendaraan sudah tidak dikenakan biaya. Cukup tunjukkan lagi ke petugas parkir, lalu ditape in dan tape out, dan tidak mengurangi isi saldo pada kartu e-vouchernya.

"Jadi pemilik kendaraan cukup membayar Rp 2 ribu melalui saldonya, bisa dipakai parkir beberapa kali di hari sama," tegas Dian. "Kalau sebelumnya, saat parkir bayar retribusi, saat parkir lagi ya mbayar retribusi. Jadi dengan e-vocher, beban masyarakat membayar retribusi parkir lebih ringan," tambahnya.

Untuk mendapatkan kartu e-vouher perdana, untuk sementara bisa membeli ke petugas parkir seharga Rp 35 ribu,-berisi saldo 30 ribu, dengan masa aktif selama 30 hari. Selanjutnya, masyarakat bisa mengisi saldonya atau pulsa lagi minimal Rp 10 ribu. Ke depan pihaknya akan bekerjasama dengan perbankan dan pihak lain untuk mendirikan gerai-gerai khusus menjual e-voucher untuk mengisi saldo pada kartu tersebut.

Sementara itu, Benny Airlangga, Kadishub Sidoarjo mengapresiasi inovasi pihak rekanan dalam mengelolah parkir yang memang sudah menjadi kewajiban dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. "Harapan kami, dengan aplikasi pembayaran retribusi parkir sistem digital ini dapat meningkatkan pelayanan. Juga meningkatkan PAD," ujarnya.

Dalam pelaksanaannya, lanjut Benny, pihaknya akan melakukan pengawasan di lapangan, termasuk mensupport kelancaran pelayanan parkir yang dikelola PT ISS. Termasuk kebutuhan prasarana, seperti rambu-rambu parkir maupun garis marka untuk parkir kendaraan.

"Yang terpenting adalah pelayanan di lapangan bagus dan lancar. Pihak PT ISS juga harus dapat memenuhi segala kewajiban sebagai rekanan yang ditunjuk mengelola parkir di Sidoarjo, terutama menyeter Rp 7 miliar sekian pertahun sebagai PAD Pemkab Sodoarjo," tegasnya. (\*/Cak ful)



## KPU Sidoarjo Terima Logistik Surat Suara Pilkada 2024, Besok Mulai Proses Penyortiran

Senin, 28 Oktober 2024 | 17:15 | in Politik

0



Proses serah terima logistik kertas surat suara dari pihak ketiga kepada KPU Sidoarjo dengan disaksikan Bawaslu Sidoarjo/Foto: Ipung Syaiful



KOTA, SIDOARJONEWS.id –

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Logistik surat suara untuk pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo

Dupat dan wakil Bupati Sidoarjo sudah tiba di gudang Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sidoarjo, Jalan Erlangga, Sidoarjo Kota, Minggu (27/10/2024) kemarin.

Surat suara tersebut diterima langsung oleh Ketua KPU Sidoarjo, Fauzan Adhim, dengan disaksikan Komisioner Bawaslu Sidoarjo, Fathur Rahman, dan pihak kepolisian.



Proses bongkar muat surat suara yang dikemas menjadi 760 koli/box berlangsung lancar dan aman.

Ketua KPU Sidoarjo, Fauzan Adhim, mengatakan, ada 1.519.796 kertas surat suara yang telah dikirim oleh pihak ketiga untuk Pilbup Sidoarjo yang akan digelar tanggal 27 November besok.

“Untuk proses penyortiran surat suara kami agenda mulai besok pagi,” kata Ketua KPU Sidoarjo Fauzan Adhim saat dikonfirmasi, Senin (28/10/2024).

Fauzan menjelaskan, KPU Sidoarjo sengaja memesan kertas surat suara lebih banyak dari jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) sekitar 1,4 juta.

Karena pengalaman sebelumnya, banyak kertas suara yang rusak atau tidak layak pakai. Hal ini sebagai langkah antisipasi kekurangan kertas surat suara.



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

“Maka surat suara yang sudah terkirim ini kita lakukan proses penyortiran. Kami berharap proses sortir surat suara ini sudah bisa kelar maksimal 4 hari,” jelasnya.

“Untuk sementara ini, kita sudah rekrut 150 pekerja lepas untuk proses sortir. Tidak menutup kemungkinan kita akan menambah lagi jumlah pekerja bila diperlukan,” ungkap Fauzan.

Sedangkan, untuk logistik surat suara pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jatim, rencananya akan dikirim pada tanggal 3 November 2024.

“Ya, kita kasih waktu maksimal sampai tanggal 4 (November),” ujar Fauzan. (ipung)

